

## 今回の取材者

鈴木孝昌さん  
(押切町内会顧問)

交通事情の変化から子ども達の通学の安全を確保し、挨拶を通してマナーの向上を目指す活動に頭の下がる思いがしました。

## 誇れる私たちの活動

これぞ、

# 自治会・町内会！

活発に活動を行う自治会・町内会を紹介！



## 夏梅木町内会

代表者 ▶ 野村豊町内会長  
加入世帯 ▶ 約590世帯  
活動状況 ▶ 各種町内のサークル活動や防災、文化祭など

\\ NO.19 /

### 活動内容・目的は何でしょう？

向山小学校の児童の登下校時に、交通安全指導および安全確保と見守り活動をしています。

交通規則の遵守を徹底し、地域から交通事故をなくすために、4人のスクールガードが毎朝登校時間に横断歩道で交通指導を行っています。縦貫道開通後、信号機の少ない通勤路に交通量が増え、面識のない方も通る中、将来の夏梅木を背負って立つ子ども達の安全を守りたい一心で毎日楽しくやっています。

親近感を持ってもらうために挨拶を大切にし、そこから交通指導へつなげるように心掛けています。

### やりがいを感じるときは？

挨拶後左右確認し、しっかりと手を挙げて横断歩道を渡り、止まってくれた車にお礼を言うことや、速度も控えきちんと一時停止をする車が増えたと感じるときです。

### 今後の目標は何ですか？

通勤路として通過する他の町内の方々にも、交通安全のための交通規則厳守を伝えていきたいです。



岡自治会連合会事務局 (地域協働・安全課内) ☎ 983・2708

Serialization of JICHIKAI by JICHIKAI for JICHIKAI    Serialization of CHONAIKAI by CHONAIKAI for CHONAIKAI



問合せ 広報情報課 ☎ 983・2620

## 杉正農園の甘とろ葱

### 第2回



いるものです。

杉正農園代表の杉本正博さんは、「『こまつ菜』、『ごちそうナス』に引き続き認定していただいた今回の『甘とろ葱』は、ゼリー状の部分が多く、加熱調理することにより、甘さとりろみが際立ちます。『煮てよし、焼いてよし、炒めてよし』ですが、鍋物にする」と最高に美味しいと思います。」と話していました。

この甘とろ葱は、12月初旬から3月中旬にかけて生産され、県内をはじめ、都内のレストランやホテルなどで提供されています。

市内のスーパードなどでの販売は行っていませんが、市民の方からのご希望があれば、農園にて小売りをしていただけたらと思います。 (問合せ 杉正農園 ☎ 090・1410・1262)

▲杉本正博さん [川原ヶ谷 (山田)]



静岡県が全国や海外に誇ることのできる価値や特徴のある商品を認定する「しずおか食セレクション」に、このたび、市内の杉正農園で生産される「甘とろ葱」が認定されました。  
しずおか食セレクションは、同種の農林水産物と明らかに違う特徴や独自性など、価値ある商品で、一定規模以上の販売実績や支持を得ているなどの基準に基づき、静岡県が認定して

1月12日(木)



### ねんりんピック出場選手が大会報告

《市長応接室》

昨年11月に開催された「第34回全国健康福祉祭(ねんりんピックかながわ2022)」の大会報告のため、4人の選手が市役所を訪れました。団体ではダンススポーツが準優勝、テニスが優秀賞、個人では囲碁が優秀賞と三島市からの出場選手が活躍した大会となりました。

1月13日(金)



### 市在住の富岡さん青年海外協力隊でグアテマラへ

《市長応接室》

JICA(独立行政法人国際協力機構)の2022年度3次青年海外協力隊として、市在住の富岡健太さんがグアテマラへ派遣されることが決まりました。出発に先駆けて富岡さんが市役所を訪れ、その意気込みを語りました。(富岡さん:写真左)

1月16日(月)



### 「わさび一本茶漬け」ふじのくに新商品セレクション金賞

《市長応接室》

市内の食品会社「株式会社山本食品」が手掛ける「わさび一本茶漬け」が、県が静岡県産の農林水産物の加工品を表彰する「ふじのくに新商品セレクション2022」で金賞を受賞し、関係者の皆さんがその報告に市役所を訪れました。

1月16日(月)



### おたまちゃん食堂「ふじさんっこ応援大賞」受賞

《市長応接室》

市内を中心に、子ども食堂などの活動を行う「一般社団法人おたまちゃん食堂」が、県が子育て支援団体の特徴的な活動または他団体の活動の参考となる先駆的な取り組みを行う団体を表彰する「ふじさんっこ応援大賞」を受賞し、その報告に市役所を訪れました。

